



# つ ま ま 都 万 麻

令和5年10月18日  
学校だより第307号  
高岡市立太田小学校

※ 本校ホームページは、平日、更新中です。

## 「実りの秋」

校長 かきの てつお  
柿 埜 哲 男

今年の夏は、観測史上最も暑い夏となりましたが、その暑さも少しずつ和らぎ始め、秋の気配を感じる季節となってきました。2学期に入り、太田小学校では、創校150周年記念式典、学習発表会、創校150周年記念コンサート等、多くの学校行事があり、慌ただしい日々が続きました。

学習発表会では、今年度から入場制限もなく、多くのご来賓や保護者、地域の方にご来校していただき、盛大に太田小学校の150周年を祝う内容で実施することができました。短い練習期間でしたが素晴らしい出来栄で、会場からは大きな拍手や歓声が上がっていました。太田っ子のやればできる力や可能性を示してくれました。

子供たちにとって、多くの人前で発表することは、成長のチャンスであり、達成感や充実感を味わうことで大きな自信へと繋がります。子供たちの様子を見ていて、本当に短期間で見違えるくらい大きく成長したことを、実感することができました。

太田っ子にとって、この秋は、まさに「実りの秋」になったのではないのでしょうか。

### 学習発表会のステージ発表より

#### 1・2年生 劇「あいうえ おりばば」

あいうえおりばばの五つ子や盗賊、町の人等を全員でにぎやかに演じました。陽気で愉快的演技に、会場からは笑いが起こる場面がたくさんありました。最後に全員でツバメダンスを披露しました。衣装や振付が可愛く、笑顔いっぱいの子供たちの姿に歓声が上がっていました。



#### 3年生 表現活動「ダンス！ダンス！ダンス！」

ダンスの大好きな3年生が元気いっぱいに踊りました。松岡先生に指導していただいた「雨晴音頭」や「帆柱起こし祝い唄」の伝統芸能に加えて、流行の「アイドル」や「エビカニクス」も披露しました。太田のよさや仲間と共に一つのものを創り上げる活動の大切さを学びました。会場は大きな手拍子で盛り上がりました。



#### 4年生 総合表現「太田 環境守り隊」

太田のまちを守るため、4年生が環境守り隊として立ち上がりました。総合的な学習で学んだことを劇やスライド等で表現しました。太田っ子の地球温暖化を防ぐための熱い思いが伝わってきました。練習を何度も重ねることで自信が付き、演技を終えた子供たちの表情は満足感で一杯でした。

うらに続きます



### 5年生 合唱「小さな勇気」、合奏「パプリカ」

夏休み前から何度も練習を重ね、16人が息の合った合唱や合奏を披露しました。合唱は、大村先生の合唱指導の成果を発揮し、美しいハーモニーを響かせてくれました。合奏では、9つのパートを一人一人がしっかりと役割を果たし、リズムカルに奏でてくれました。会場全体に温かな音色を届けようと意識して演奏していました。

### 6年生 劇「てんぷく丸 東へ ～本当に大切なものとは～」

一人で何役もこなす熱演で、人として大切なものは何かをしっかりと6人で伝えてくれました。太田藩にとって大切なものは大砲ではなく、人と人との絆であることが分かり、会場全体が温かい雰囲気になりました。最後に6人の力強く美しい合唱を会場全体に響かせました。学習発表会のフィナーレを飾るにふさわしい、すばらしい発表でした。



## いきいき太田っ子 スマイル日記

やさしく かしく たくましく

#### 4年 環境チャレンジ10 【9月20日】



#### 社会に学ぶ「14歳の挑戦」 【9月25～29日】



#### 4年 漂着物調査 【9月26日】



#### お話会（低学年） 【9月29日】



#### 5年 おでかけ講座「合唱指導」 【10月6日】



#### 5年 万葉朗唱の会 【10月8日】



#### 創校150周年記念コンサート 【10月11日】



#### 5年 音楽交流会 太田、伏木、古府の3小学校が伏木小学校に集まり、音楽交流会をしました。

